

Presseinformation

DEKRA Assurance Services erhält Forschungsauftrag der Universität Bielefeld

DEKRA erstellt Klimastudie zur UEFA EURO 2024

DEKRA hat den Zuschlag für eine Ex-post-Klimastudie zur UEFA EURO 2024 und zur Evaluation des ökologischen Impacts in den zehn Austragungsorten erhalten. Auftraggeber ist die Universität Bielefeld, die für das Bundesministerium des Innern und für Heimat (BMI) eine Evaluationsstudie zur UEFA EURO 2024 leitet. Die Nachhaltigkeitsexpertinnen und -experten der DEKRA Assurance Services ermitteln im Rahmen des Projekts den CO₂-Abdruck der Fußball-Europameisterschaft der Herren sowie weitere zentrale Nachhaltigkeits-Kennzahlen (KPIs).

Bereits im Sommer 2023 haben die Universität Bielefeld und die Sporthochschule Köln den Zuschlag für das Verbundprojekt „Evaluationsstudie zur UEFA EURO 2024“ vom BMI erhalten. Das Projekt evaluiert unter der Leitung von Prof. Pamela Wicker und Prof. Christoph Breuer die soziale, ökonomische und ökologische Nachhaltigkeit der Fußball-Europameisterschaft der Herren vom 14. Juni bis 14. Juli 2024 in Deutschland. Im Rahmen des Projekts sind zahlreiche Untersuchungen und Datenerhebungen geplant, um verschiedene Aspekte der Nachhaltigkeit vor und nach dem Turnier zu erfassen.

Zentrale Ziele der Ex-post Klimastudie durch DEKRA sind:

- Erstellung einer Ex-post-Klimabilanz für die UEFA EURO 2024, einschließlich eines Abgleichs mit den Ergebnissen der Ex-ante Klimastudie (Öko-Institut).
- Evaluation von Vermeidungsoptionen, also Maßnahmen zur Vermeidung von Emissionen.
- Darstellung und unabhängige Einordnung der Klimaverantwortung.
- Durchführung einer ökologischen Impact-Analyse auf Ebene der Austragungsorte (Host Cities).

Die ökologische Impact-Analyse orientiert sich am Modell der „Berliner Stadttrendite“ und untersucht unter anderem die Dimensionen Klimaschutz, Mobilität und Abfall.

Das gesamte Forschungsprojekt wird vom Bundesministerium des Innern und für Heimat (BMI) finanziert. Es ist Bestandteil eines breiten Maßnahmenportfolios der Bundesregierung zur UEFA EURO 2024.

Datum Stuttgart, 22.03.2024 / Nr. 024
Kontakt Tilman Vögele-Ebering
Telefon 0711.7861-2122
Fax 0711.7861-742122
E-Mail tilman.voegel-ebering@dekra.com

DEKRA e.V.
Konzernkommunikation
Handwerkstraße 15
D-70565 Stuttgart
www.dekra.de/presse

Die DEKRA Assurance Services GmbH ist als unabhängiger, externer Auditor für die Nachhaltigkeitskriterien im Lizenzierungsverfahren der DFL Deutsche Fußball Liga tätig. Darüber hinaus unterstützt DEKRA zahlreiche (Sport-)Organisationen und Unternehmen in der Analyse und nachhaltigen Transformation ihrer Geschäftsprozesse, sowohl im Sport als auch im Veranstaltungs- und Eventbereich.

„DEKRA ist stolz, dass wir mit unserer Nachhaltigkeits-Expertise im Profisport einen Beitrag zu einer erfolgreichen UEFA EURO 2024 leisten können“, sagt Guido Kutschera, Executive Vice President der DEKRA Gruppe und verantwortlich für das Geschäft in Deutschland, Österreich und der Schweiz. „Wir teilen die Begeisterung für dieses internationale Fußball-Highlight. Zugleich gewährleisten unsere DEKRA Expertinnen und -experten einen unabhängigen und objektiven Blickwinkel, um Erkenntnisse zum ökologischen Fußabdruck künftiger Großereignisse zu gewinnen.“

Über DEKRA

DEKRA wurde 1925 ursprünglich mit dem Ziel gegründet, die Sicherheit im Straßenverkehr durch Fahrzeugprüfungen zu gewährleisten. Mit einem weitaus breiteren Tätigkeitsspektrum ist DEKRA heute die weltweit größte unabhängige nicht börsennotierte Sachverständigenorganisation im Bereich Prüfung, Inspektion und Zertifizierung. Als globaler Anbieter umfassender Dienstleistungen und Lösungen helfen wir unseren Kunden, ihre Ergebnisse in den Bereichen Sicherheit und Nachhaltigkeit zu verbessern. Im Jahr 2022 hat DEKRA einen Umsatz von fast 3,8 Milliarden Euro erzielt. Knapp 50.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind in rund 60 Ländern auf fünf Kontinenten mit qualifizierten und unabhängigen Expertendienstleistungen im Einsatz. DEKRA gehört mit dem Platinum-Rating von EcoVadis zu den Top-1-Prozent der nachhaltigen Unternehmen im Ranking.